



## Regierungsratsbeschluss vom 30. März 2021

Staatsbeitrag an die Adullam-Stiftung Basel für das Pilotprojekt Übergangspflege im Adullam Pflegezentrum Basel; Ausgabenbewilligung und Vertragsgenehmigung

---

**P210304**

1. Der Regierungsrat bewilligt das Pilotprojekt Übergangspflege im Adullam Pflegezentrum Basel und die dafür benötigte Ausgabe in der Höhe von Fr. 300'000.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Gesundheitsdepartement, und der Adullam-Stiftung Basel betreffend Ausrichtung einer Finanzhilfe in Form eines Betriebsbeitrags für das Pilotprojekt Übergangspflege im Adullam Pflegezentrum Basel für den Zeitraum von April bis Dezember 2021 und ermächtigt den Vorsteher des Gesundheitsdepartements zur Vertragsunterzeichnung.

### **Begründung**

Im Rahmen eines Pilotprojekts Übergangspflege im Adullam Pflegezentrum Basel soll im Kanton Basel-Stadt die Möglichkeit geschaffen werden, bei instabilen Pflegesituationen temporäre Pflegeheimaufenthalte anzubieten. Damit sollen eine Versorgungslücke bei einer vulnerablen Bevölkerungsgruppe geschlossen, dauerhafte Pflegeheimenintritte verhindert und mittelfristig Einsparungen bei den Gesundheitskosten erreicht werden.

